
Herr Korte erläutert die möglichen Perspektiven der zu bebauenden Fläche.  

 

Es ergeht einstimmig folgender Beschlussvorschlag: 

 

 


